

LE PARC DE MAURENS

L'appropriation de ce parc de 5 hectares par la mairie offre un espace vert précieux pour les habitants. Le parc est idéal pour la détente et l'observation de la nature. C'est un îlot de fraîcheur au cœur de la commune.

Fréquentant les bois, les parcs et les jardins, on l'entend plus qu'on ne le voit. Il utilise son chant puissant et mélodieux pour attirer des partenaires et marquer son territoire.



Le Rossignol philomèle

Le Hérisson d'Europe

Laisser du bois mort au sol, en forêt ou dans son jardin, est une source d'alimentation pour les insectes et permet la création d'un espace refuge pour les petits mammifères et les amphibiens.



Le Crapaud épineux

L'Écureuil roux



Sur les traces
de la **Biodiversité**



Boucle du Bois de Rachety au parc de Maurens à Cugnaux

5 stations de découverte autour de la biodiversité qui se cache dans les jardins et survole les champs.



toulouse
métropole

Boucle de Cugnaux 2,8 km

43.539944, 1.329643



«Sur les traces de la Biodiversité»

Station de découverte
Flashez le QR code
de chaque borne pour
en savoir plus sur la
biodiversité !



Parking



Jardins partagés

Le totem d'accueil et son empreinte à collectionner vous attendent près du **parking situé au bois de Rachety**. Le parcours démarre en s'enfonçant dans la forêt avant de traverser le centre pour enfin rejoindre le parc du château de Maurens. Une balade familiale et bucolique vous attend.

Au programme ?

Contempler les rapaces qui survolent les parcelles cultivées.

Découvrir la biodiversité qui se cache dans les parcs et les jardins.

Rencontrer des espèces que vous n'aviez peut-être jamais remarquées.

Partager un moment enrichissant de bois en bois.

Facilement reconnaissable par son vol stationnaire, aussi appelé «le vol du Saint-Esprit», il reste presque immobile dans les airs, scrutant le sol à la recherche de proies comme les petits rongeurs.



Le Faucon
crécerelle



La Coccinelle
à sept points

Célèbre pour sa carapace rouge parsemée de points noirs, le stade larvaire de la coccinelle souffre d'une moins bonne réputation. Peu ragoutante à première vue, cette larve est pourtant une prédatrice redoutable de pucerons, ce qui la rend extrêmement utile au jardinier.



Observez, respirez et tendez l'oreille